



Declaran zona de emergencia en Guaymas y Empalme, por lluvias torrenciales

Este miércoles se publicó un decreto del gobernador Alfonso Durazo para declarar estado de emergencia tras el desastre registrado en Guaymas y Empalme, debido a las lluvias torrenciales del pasado fin de semana, que tuvieron una acumulación de aproximadamente 457 milímetros de agua pluvial, lo que equivale a las lluvias de casi todo un año.

<https://www.elsoldehermosillo.com.mx/local/declaran-zona-de-emergencia-en-guaymas-y-empalme-por-lluvias-torrenciales-8786988.html>